

---

**Replik**

Ich danke Frau Kollegin Diethelm-Knoepfel für den wichtigen Hinweis, dass eine kontinuierliche Intervention im Kolleginnen- und Kollegenkreis mit Reflexion der Arzt-Patienten-Beziehung einen wichtigen Beitrag zur Prophylaxe von Burnout bei Ärztinnen und Ärzten leisten kann. Zu diesem Zwecke eignen sich Balintgruppen unter kundiger Leitung ausgezeichnet, und zwar nicht nur für Grundversorgerinnen und Grundversorger, sondern auch für Kolleginnen und Kollegen anderer medizinischer Fachrichtungen.

*Roland von Känel,  
Klinik Barmelweid, Barmelweid*